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Сдержим слово, 
данное товарищу 

Сталину
Трудящиеся города готовятся 

достойно ознаменовать открытие 
сессии Верховного Совета СССР 
первого созыва.

С большим политическим и 
патриотическим под'емом на 
всех предприятиях города про
ходят собрания, посвященные 
обсуждению обращения коллек
тива ордена Трудового Красного 
Знамени Свердловского завода 
„ У ралэлектроаппарат“.

В ответ на призыв свердлов
чан—о развертывании социали
стического соревнования за дос 
рочное выполнение плана по
следнего года сталинской пяти
летки и полугодового плана— 
вступают в соревнование все 
коллективы предприятий города, 
чтобы с честью сдержать слово, 
данное в новогоднем письме 
товарищу Сталину по выполне
нию годовой программы.

Горячо подхватили призыв 
свердловчан рабочие, ИТР и 
служащие коллективов Криоли- 
тового завода, завода „Красный 
металлист“, Гумешевского рудо
управления и других, обязуясь 
досрочно выполнить июньский 
и полугодовой план.

Сейчас с каждым днем на ста
хановские вахты становятся все 
новые смены и бригады. Первой 
на Криолитовом заводе стала на 
стахановскую вахту в честь сес
сии Верховного Совета ■ СССР 
смена тов. Писцова.

Самоотверженно трудятся от
дельные стахановцы Северского 
завода, особенно отличаются в 
соревновании комсомольско-мо
лодежные бригады сталевара тов. 
Урядина, прокатчика Силина, 
токаря-двухсотника Олифиренко, 
которые по праву носят звание 
лучших бригад.

Теперь, когда весь советский 
народ преисполнен стремлением 
отметить созыв сессии Верхов
ного Совета СССР производствен
ными подарками матери-Роди
не нельзя иметь ни одного 
отстающего предприятия в го
роде.

Долг руководителей Северского 
завода, Северского и Полевского 
стройуправлений, Леспромхоза и 
других предприятий работать с 
полным напряжением своих сил, 
чтобы наверстать упущенное, с 
первых дней июня работать рит
мично, не допуская рывков, без 
брака и аварий.

—Используя широкий размах 
социалистического соревнования, 
опираясь на творческую ини
циативу и трудовой под‘ем ра
бочих, инженерно-технических 
работников, коллективы предпри
ятий в июне должны перевы
полнить государственный план, 
дать стране еще больше сверх
плановой продукции.

Все как один мобилизуем 
свои силы и средства на досроч
ное выполнение полугодового 
плана!

Сдержим с честью слово, дан
ное в новогоднем письме 
товарищу Сталину!

В ЧЕСТЬ СЕССИИ ВЕРХОВНОГО СОВЕТА СССР 
На стахановской вахте

Первой на Криолитовом заводе стала на стахановскую вахту в честь созыва сессии 
Верховного Совета СССР смена тов. Б. А. Писцова (башенный цех).

Она дала слово сменное задание выполнять на ПО процентов, улучшить обслуживание 
оборудования и ведение технологического процесса.

Свое слово смена тов. Писцова подкрепляет делом, ежедневно перекрывая взятое обязатель
ство. Так 22 и 23 мая она выполнила план на 118 процентов. Кроме того, благодаря наведе
ния точного учета и правильного расходования сырья смена тов. Писцова в мае сэконо
мила по двум видам сырья 2791 рубль.

В основном успех в работе смены как по выполнению плана, так и но экономии сырья 
решают башенщики и печники. Например, бригада печников (бригадир М. А. Татур) 
имеет на своем лицевом счету, за счет снижения расхода сырья, экономию в сумме 
1617 рублей.

Ежедневно перевыполняет средне-прогрессивные нормы в этой смене бригада башенщика 
10. М. Попова. Она за 24 дня мая дала экономии по расходу второго вида сырья более 
1000 рублей.

За показатели, достигнутые в предмайском социалистическом соревновании, пленум за
водского комитета присвоил смене тов. Писцова звание смены „Отличного качества“, и 
теперь она прилагает все усилия к тому, чтобы оправдать это доверие.

Н. Кузнецов.
Нормировщик Криолитового завода.

За сверхплановую руду
Одобрив обращение трудящих

ся завода „Уралэлектроаппарат“, 
горняки Гумешевского рудоуп
равления ко дню открытия сес
сии Верховного Совета обязуют
ся прийти с такими показате
лями:

Июньский план по добыче 
руды выполнить на 111 про- 
центбА и дать качество руды 
на 2,5 процента выше плана.

.^Грудящиеся города, выполняя 
обязательства, взятые в новогод
нем письме товарищу Сталину, 
добились некоторого улучшения 
в работе промышленности. Пе
редовые предприятия: Криолито- 
вый завод, завод „Красный ме
таллист“, Полевское и Мрамор- 
ское рудоуправления и другие 
успешно справились с выполне
нием четырехмесячного плана 
и устойчиво, наращивая темпы, 
работают в мае.

Но далеко не на всех пред
приятиях используются имею
щиеся возможности для нара
щивания темпов производства и 
улучшения качественных пока
зателей работы, в результате 
такие предприятия как Север
ский завод и Леспромхоз не вы
полнили свои предмайские обя
зательства и не покрыли долга, 
образовавшегося в предшествую
щие месяцы, резко отстает в 
мае по добыче руды Гумешев- 
ское рудоуправление. Неудовлет
ворительно работают: Металло
завод, артели „Заря' „Кустарь“.

Полевское стройуправление 
сорвало выполнение взятых обя
зательств по сдаче к 1 мая 25 
процентов жилья, подлежащего 
вводу в текущем году.

На многих предприятиях еще 
велики потери от брака и не
производительных расходов. До
пускается перерасход материа
лов и топлива, имеется большое 
количество рабочих, не выполня
ющих норм выработки. Все это 
привело к тому, что город на
ходится в долгу перед государ
ством по выпуску стали, прока
та, белой жести, древесины и

Добиться производительности 
труда на забойного рабочего на 
15 процентов против плана.

Закончить оборудование водо
отлива первой очереди, на гори
зонте 140 метра к 12 июня, 
закончить монтаж сорокакубо
метрового компрессора и пустить 
его в эксплоатацию не позднее 
5 июня.

Не позднее 10 июня присту

Июнь—решающий месяц
товаров широкого потребления.

Такое положение можно об‘яс- 
нить только слабой организа
цией и руководством социали
стическим соревнованием на ряде 
предприятий, крайне медлен
ным распространением передо
вых форм стахановского труда, 
в особенности скоростных мето
дов по почину сталевара Ново- 
Тагильского завода тов/Болотова.

Передовые люди города—ста
левары тт. Смирнов, Бабич, 
Незаметдинов, Урядин, валь
цовщики Силин и Михайлов, 
автоматчики Паршин, Карнау
хов и другие, умело используя 
оборудование и применяя ско
ростные методы, наглядно по
казывают, какие огромные ре
зервы имеются на всех наших 
предприятиях.

Наступает июнь—решающий 
месяц выполнения полугодового 
плана. Многие коллективы пред
приятий, цехов, смен и бригад 
активно включились в развер
нувшееся соревнование за до
стойную встречу сессии Верхов
ного Совета СССР и взяли обя
зательства по досрочному вы
полнению полугодового плана, 
достижению сверхплановых на
коплений, по экономии сырья, 
материалов, топлива и ускоре
нию оборачиваемости оборотных 
средств.

Задача руководителей пред
приятий, партийных, профсоюз
ных организаций и командиров 
производства—по-большевистски 
осуществлять руководство сорев
нованием, с большой настойчи
востью продвигать все то новое, 
что рождается в соревновании, 

пить к скоростной проходке квер
шлага по 140 метру.

Достигнуть за май и июнь 
извлечения меди из шахтных 
вод не менее 65 процентов.

П. Райтенко.
Директор Гумешевского 

рудоуправления.
А. Александров.

Секретарь парторганизации.

бороться за более высокие с‘емы 
продукции, всячески поощрять 
стахановскую и инженерную 
инициативу, направленную на 
применение передовой техники, 
технологии, высокопроизводи
тельных приспособлений, авто
матики, различных стойких ин
струментов.

Необходимо всемерно укреп
лять содружество работников 
науки и производства, шире 
использовать и распространять 
производственный опыт передо
виков социалистического сорев
нования, усилить борьбу за по
вышение качества продукции, 
ликвидацию брака, непроизво
дительных расходов и строжай
шую экономию.

Руководители Северского и 
Полевского стройуправлений 
тт. Федосеев и Павлов должны 
принять срочные меры к ускоре
нию строительства жилья и куль
турно-бытовых об'ектов и обес
печить сдачу в эксплоатацию к 
1 июля не менее 60 процентов 
годового плана жилплощади.

Дело чести всех рабочих, ин
женеров, техников и Служащих 
предприятий в оставшееся время 
до конца первого полугодия при
ложить все свои силы к тому, 
чтобы ликвидировать допущен
ный долг по выпуску продукции, 
досрочно завершить полугодо
вой план по всем показателям 
и тем самым обеспечить дос
рочное выполнение плана 1950 
года и взятых социалистических 
обязательств перед товарищем 
Сталиным.

А. Алексею«.
Секретарь ГК ВКП(б).

Полугодовой 
план—к 5 июня 
Выполнив взятые социали

стические обязательства в пред
майском соревновании и система
тически изучая экономику, ор
ганизацию рабочих мест, эффек
тивность использования оборудо
вания и материалов, коллек
тив машиностроительного завода 
„Красный металлист“ выявил 
дополнительные возможности по 
увеличению выпуска продукции 
и улучшению качества.

В честь знаменательной да
ты-созыва сессии Верховного 
Совета Союза ССР и VII обла
стной партийной конференции 
коллектив завода включился в 
социалистическое соревнование 
промышленных предприятий го
рода и взял на себя обязатель
ства:

полугодовой план по товар
ному и валовому выпуску вы
полнить к 5 июня;

завершить выполнение пяти- 
летнего плана по товарному вы
пуску в августе и по валовому — 
в октябре;

обеспечить снижение себе
стоимости сравнимой продукции, 
против 1949 года, на 28, 7 про
цента;

в июле ввести к эксплоата
цию гильотинные ножницы; по
вседневно улучшать качество 
выпускаемой продукции и сни
зить брак на 20 процентов про
тив 1949 года, систематически 
улучшать эксплоатацию обору
дования, строго выдерживая 
график и профилактических 
ремонтов;

усилить охрану труда и тех
нику безопасности, добиваясь 
полного изжития травматизма 
по заводу;

повысить производительность 
труда в 1950 году против пла
на на 10 процентов; ускорить 
оборачиваемость оборотных 
средств;

внедрить во втором полугодии 
не менее 10 рационализатор
ских предложений с эффектив
ностью в 20 тысяч рублей;

годовой план по отгрузке 
металлома выполнить к 7 ноября.

Б. Бердников.
Директор завода „Красный 

„Металлист.“
Д. Валов.

Секретарь парторганизации.
И. Кузнецов.

Председатель завкома.

НА СТРОЙПЛОЩАДКАХ
Во втором квартале северские 

строители должны сдать в эк
сплоатацию: три жилых дома, 
хозяйственно-питьевой водопро
вод первой очереди (идущий от 
реки Чусовой до поселка Мала
ховой горы) и баню с канали
зацией.

Работая на строительстве жи
лищно-бытовых об'ектов, по-ста
хановски трудятся в честь пред
стоящей сессии Верховного Со
вета СССР бригады каменщи
ков тов. Курбанова, плотников 
тов. Ефанова и кровельщиков 
тов. Волкова, выполняющие нор
мы от 140 до 150 процентов.

Шаповалов.



Партийная жизнь 
Чутко относиться к жалобам трудящихся 

(С пленума ГК ВКП(б))
Ha-днях состоявшийся пленум 

городского комитета партии об
судил вопрос о состоянии рас
смотрения жалоб и заявлений 
трудящихся в советских учреж
дениях п хозяйственных орга
низациях. города.

Докладчик секретарь горкома 
партии тов. Кудин и выступаю
щие в прениях отмечали, что 
рассмотрение жалоб и заявле
ний, контроль и проверка их 
исполнения в отдельных орга
низациях и учреждениях по
ставлены неудовлетворительно. 
Особенно плохо организован учет 
и контроль за рассмотрением 
жалоб и заявлений в городской 
конторе связи (начальник тов. 
Чурбанов). Здесь жалобы и заяв
ления часто теряются и заяви
тели вынуждены обращаться в 
контору связи по два-три раза. 
Грубое и не чуткое отношение 
проявляет к заявлениям рабочих 
директор Хим лесхоза тов. Губ
кин.

Недостаточно ведется контроль 
по рассмотрению жалоб в жи
лищно-коммунальном отделе Се
верского завода, где заявления 
об обеспечении квартирами за- 
ляживаются по месяцу и более. 
На Северском заводе не известна 
судьба жалобы тов. Кузнецова 
с сентября 1949 года. Началь
ник ОРС'а завода тов. Ляпунов 
не принимает мер по устране
нию недостатков в работе сто
ловых № 3 и 5, не удовлетво
ряя запросы трудящихся.

Резкой критике была под
вергнута работа отделов испол
кома горсовета: госсанинспекции 
горздравотдела, отдельных руко- 
юдителей предприятий, ЗАГС‘а 
и Т. Д-.

Выступив по докладу, проку
рор города тов. Сапожников 
сказал:

—Жалобы о помощи семьям 
военнослужащих в организациях 
и учреждениях не выделяются, 
как особые, а идут под общими 
жалобами и на них своевремен
но не отвечают.

—Нет чуткой заботы о боль
ных в Северской больнице,— 
говорит в своем выступлении

тов. Мурашов. Частые перебои 
с медикаментами, нехватает по
суды, но на все эти недостатки 
горздравотдел не реагирует, к 
запросам больных не прислу
шивается.

Директор Криолитового заво
да тов. Гузь, Северского заво
да тов. Вершинин, председа
тель завкома тов. Панфилов уп
рекали строителей в том, что 
они задерживают сдачу в эк- 
сплоатацию жилья, чем самым 
создают затруднения в обеспе
чении рабочих квартирами.

Пленум отметил бездушное от
ношение к заявлениям и жало
бам трудящихся со стороны ру
ководителей торгующих органи
заций.

Пленум указал и на такой не
достаток, что в отдельных ор
ганизациях и учреждениях ча
сы приема посетителей установ
лены в такое время, когда тру
дящиеся не имеют возможности 
попасть на прием к руководите
лям.

Пленум принял специальное 
постановление, обязывающее 
партийные организации нала
дить строгий контроль и провер
ку исполнения за рассмотрением 
жалоб и заявлений трудящихся 
и потребовал от руководителей 
предприятий и учреждений при
нять решительные меры к улуч
шению рассмотрения жалоб тру
дящихся, своевременно реаги
ровать на все предложения и 
запросы.

Письма и заявления трудя
щихся—есть выражение поли
тической активности масс, ях 
заботы о дальнейшем улучшении 
работы всех наших учреждений 
и организаций, об укреплении 
могущества нашей социалисти
ческой Родины, —говорится в пе
редовой статье газеты „Правда“. 
Партия большевиков, т о в а р и щ 
Сталин учат наши кадры чутко 
и внимательно прислушиваться 
к голосу масс. Чутко относить
ся к письмам и жалобам трудя
щихся—священный долг каждо
го руководителя, каждого пар
тийного, советского и хозяйст
венного работника.

Вспашка паров
Колхозы нашего города пере

выполнили план сева зернобобо
вых культур. Колхозы „Мрамор“, 
„Красный Урал ХГ и „Крас
ный Урал № 2“ закончили по
садку картофеля. В остальных 
колхозах также заканчивают 
посадку овощей.

Идет массовая вспашка паров. 
Колхозы „Красный Урал № 1“, 
„Красный Урал № 2“ и .Крас
ный партизан“ значительно пе
ревыполнили план весновспашки.

За высокий 
урожай овощей
Славно потрудились в нынеш

нюю весну работники парнико
вого хозяйства совхоза продсна- 
ба Криолитового завода во главе 
с бригадиром тов. Киреевым.

В теплицах уже поспели све
жие огурцы, первая партия 
огурцов направлена в продснаб 
завода. В стадии цветения на
ходятся помидоры, на их стеблях 
появились плоды.

Вурно растет капустная и 
огуречная рассада. Совхоз за
кончил высадку ранней капусты 
из парников на поля.

Заботливо ухаживают за огур
цами тт. Мотова, Гладкова и 
другие. Хорошо работают на вы
ращивании помидоров Зоя Чере
панова и Зина Григорьева. Они 
своевременно проводят ощипы
вание и опыление и это нм дает 
гарантию на снятие богатого уро
жая.

Прошлый год работники пар
никового хозяйства дали прибы
ли 19 тысяч рублей, а в этом 
году они обещают снять более 
богатый урожай.

Приобрели приемник
Коллектив парникового хозяй

ства совхоза продснаба Криоли
тового завода в свободное от ра
боты время организовал посадку 
защитных полос вокруг парни
ков закрытого грунта. Опи по
садили 8G4 куста деревьев смо
родины, липы и черемухи.

На заработанные деньги в сум
ме 800 рублей коллектив пар
никового хозяйства приобрел ра
диоприемник, который будет 
установлен в одной из теплиц.

Первые дни экзаменов
Организованно начались экзамены в Полевской средней 

школе. Явка учащихся на экзамены аккуратна, классные по
мещения украшены портретами вождей, цветами, сами уча
щиеся празднично одеты.

Первые итоги ’экзаменов говорят о том, что ученики помнят 
свой долг перед Родиной и хорошо сдают экзамены.

В десятом классе закончились экзамены по литературе 
письменно и устно. Хорошие по содержанию и грамотные со
чинения написали: Карманова Клавдия, Медведева Муза, Кра
сина Валентина, они получили пятерки за устные ответы по 
литературе и русскому языку.

Большинство учащихся 10 класса взяли из трех предложен
ных тему: „Труд в нашей стране стал делом чести, делом 
славы, делом доблести и геройства“ и хорошо справились с ней.

Из 15 учащихся 10 класса получили повышенные оценки 
9 человек. 9 класс сдал три экзамена. Особенно хорошо прош
ли экзамены по истории (учитель Арефьева Л. Е.). Из 20 уче
ников, сдавших экзамены, 8 человек получили пятерки, 6 че
ловек четверки, двоек нет. Хорошо прошли экзамены по гео
метрии (учитель Тарин А. П.). Из 20 экзаменующихся 11 получили 
повышенные оценки.

Хорошо справились с работой —изложением ученики 7 клас
са, а по алгебре из GO учащихся—39 человек получили повы
шенные оценки. Первый экзамен в жизни сдают ученики 4-х 
классов, но п они не отстают от своих старших товарищей. Так 
по арифметике G7 учеников 4 класса получили пятерки и чет
верки.

Первые дни экзаменов прошли организованно. На экзаменах 
выявлены у большинства учащихся глубокие знания по прой
денной учебной программе. Надо надеяться, что и по осталь
ным предметам будут достигнуты на экзаменах положительные 
результаты.

М. Мельников.
Зав. учебной частью Полевской средней школы.

В Сысертской школе
Первый день экзаменов 

в сем плетней школе. В 
классе полный уют: на 
полу-дорожки, на столах 
стоят букеты полевых цве
тов и черемухового цвета. 
Раздается звонок. Уча
щиеся организованно вхо
дят в школу. Сегодня каж
дый чувствует, что пришел 
ответственный день—пе
реводные п выпускные 
экзамены. Директор школы 
А. И. Соловьева поздрав
ляет ребят с радостным 
днем.

Семилетняя школа ра
ботала первый год. Чувст
вуется, что педколлектив 
поработал хорошо. Этому 
свидетельствует 100-про
центный перевод 3 клас
са „A“, в котором рабо
тает учительница А. С. 
Ростовская и 2 класса ..A“, 
учительница В. II. Паль
цева.

Выпускники 7 класса 
дали хорошие результаты 
на экзаменах письменно 
но алгебре. Четыре учени
ка выполнили работу на 
оценку 5. Пять учеников 
выполнили работы на 4 и 
один на оценку 3.

Хорошие ответы давали 
учащиеся 6. класса по 
ботанике (преподаватель 
Попова И. II., ассистент 
Хохлова А. Д.}. Исчерпы
вающий ответ дал отлич
ник Нахалов, который под
робно рассказал о великих 
заслугах советского акаде
мика Лысенко в области 
науки, а также на 5 от
ветили ученики 6 класса: 
Первушин, Ухова, Тихо
нов, Дуракова, Первушина 
и другие.

Л. Голубев.
Представитель по 

экзаменам от горОНО.
I

Летний отдых детей

Спектакли театра 
имени А. П. Чехова

По решению областных органи
заций для обслуживания трудя
щихся с 3 июня в город приез
жает Серовский Государственный 
драматический театр имени А. П. 
Чехова, который второй год дер 
жит Красное переходящее знамя 
Облисполкома.

Театр покажет трудящимся ряд 
новинок, идущих на сценах Ака
демических театров Москвы и 
Ленинграда, как, например, „Голос 
Америки“, „На той стороне“, „Особ
няк в переулке“, „Свежий ветер“, 
„Тридцатилетние“ и другие.

Кроме того, в репертуаре театра: 
„Дворянское гнездо“, „Женитьба“, 
„ Светит да не греет“, „Грушень
ка“ и другие. Всего будет пока
зано до 13 разных пьес. Для 
обслуживания учащихся будут 
даны дневные спектакли.

Трудящиеся города не впервые 
встречаются с коллективом театра 
имени А. II. Чехова. Он присылал 
для художественного обслужива
ния бригаду в прошлое лето, но 
полным составом артистов приез
жает впервые.

А. Соколов.
Заместитель директора театра.

ЛО НАШЕМУ ГОРОДУ
ПРАЗДНИК

4 июня, на стадионе, органи
зуется праздник школьников, по
священный окончанию учебно
го года. В празднования дня 
школьников примут участие все 
школы города, поселков и сель
ской местности.

Сейчас развернулась деятель
ная подготовка к празднику. Со
ставлен конкретный план, преду
сматривающий оборудование бё-

К ПЯТИДЕСЯТИЛЕТИЮ ГОРБИБЛИОТЕКИ
Скоро исполнится 50 лет су

ществования городской библио
теки. Недавно решением испол
нительного комитета городского 
Совета депутатов трудящихся

Благодарность
Коллектив Криолитового цеха, 

участвуя в общезаводском вос
креснике, заработанные сред
ства решил отчислить па подарки 
семьям фронтовиков. Мне, как 
инвалиду войны выделили 300
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школьникон
говой дорожки на стадионе, пло
щадки для игр в городки, для 
прыжков и метания гранат.

Предусмотрено также органи
зовать работу аттракционов: ли
тературного, шарады и ребуса, 
загадки, ножницы, лазание по 
столбу, гигантские шаги и дру
гие. В день праздника па ста
дионе будут работать книжные 
киоски и буфеты.

утверждена юбилейная дата—10 
сентября 1950 года.

Сейчас работники городской 
библиотеки собирают материал со 
дня основания библиотеки.

рублей. Также цех мне оказал 
помощь в обеспечении дровами.

За проявленную заботу и вни
мание я выношу благодарность 
всему коллективу Криолитового 
цеха. В. Немешаев.

Советское правительство вы
деляет огромные средства на 
охрану здоровья детей, органи
зацию их летнего отдыха.

После окончания учебного го
да сотни детей нашего города 
выезжают в пионерские лагери 
и санатории.

В летне-оздоровительный пе
риод горком комсомола намечает 
организовать поход учащихся 
старших классов средней школы 
на озера: Щучье и Иткуль и с 
учащимися 3—4 классов па го
ру Азов.

В июле будет проведен город
ской сбор сводных дружин на 
тему: „Они были пионерами“. 
Здесь ребята узнают о пионе
рах — у частниках Отечественной 
войны, Героях Советского Союза 
и Героях Социалистического Тру
да.

Профсоюзные организации про
мышленных предприятий города 
осуществляют сейчас ремонт и 
подготовку пионерских лагерей. 
Лагери будут расположены 
в живописной местности. Пио
нерские лагери оборудуются 

спортивным и культинвентарем. 
В лагерях отдохнет 1448 детей, 
кроме того, оздоровительными 
площадками будет охвачено бо
лее 200 детей.

Хорошо оборудовать лагерь это 
еще не все. Нужно позаботиться 
о том, чтобы детям был обеспе
чен разумный отдых, чтобы в 
лагере развивались их творче
ские способности.

Особое значение приобретает 
правильный подбор педагогов, 
пионервожатых, организаторов 
физкультурной работы, медицин
ского и обслуживающего персо
нала.

С. Александрова.

Зам. ответ, редактора 
Т. Ф. Щербакова.

Гр. Талащманова Анна Ивановна, 
проживающая в с. Мрамор, улица 
М. Горького, № 1, возбуждает су
дебное дело о расторжении брака 
с ее мужем Талашмановым Петром 
Илларионовичем, проживающим в 
селе Курганове.

Дело будет слушаться в нарсу
де II участка, города Полевского.


